

# PAPUA SELATAN

## BINUS Online Raih Predikat Kampus Online Terbaik di Indonesia dan Pengakuan Global di Tahun 2024

Dr. Hidayatullah - [PUBLIKPAPUASELATAN.COM](http://PUBLIKPAPUASELATAN.COM)

Dec 11, 2024 - 16:53



**PENDIDIKAN-**[BINUS Online](http://BINUS Online), sebagai bagian dari BINUS University yang berfokus pada layanan pendidikan jarak jauh atau daring, telah mengukir pencapaian membanggakan di penghujung tahun 2024. Prestasi ini ditandai dengan diraihnya penghargaan dari lembaga pemeringkatan bergengsi [Times Higher Education \(THE\)](http://Times Higher Education (THE)) dalam kategori Online Learning Ranking 2024. Dalam

ajang ini, BINUS Online berhasil meraih predikat Silver secara global dan menempati peringkat pertama sebagai Kampus Online Terbaik di Indonesia. Pengakuan ini menjadi bukti nyata dedikasi BINUS Online dalam memberikan pendidikan berkualitas tinggi serta komitmen untuk terus meningkatkan keunggulan akademik, khususnya dalam bidang pendidikan berbasis daring.

Pencapaian tersebut tidak hanya mencerminkan prestasi institusi semata, tetapi juga menggambarkan kerja keras dan kolaborasi seluruh elemen yang terlibat, baik dari sisi pengajar, tenaga pendukung, maupun mahasiswa [BINUS Online](#). Komitmen yang kuat terhadap pendidikan berkualitas ini diwujudkan melalui berbagai upaya, seperti pengembangan kurikulum yang relevan dengan kebutuhan zaman, penerapan teknologi pembelajaran terkini, serta pemberian pengalaman belajar yang mendukung kreativitas dan inovasi mahasiswa.

Penghargaan ini juga menjadi wujud nyata dari dedikasi [BINUS Online](#) dalam menciptakan lingkungan akademik yang mendukung keunggulan di berbagai bidang. Tidak hanya terbatas pada proses belajar mengajar, BINUS Online juga menunjukkan komitmen dalam hal penelitian, inovasi, serta kolaborasi dengan berbagai institusi internasional. Kolaborasi tersebut tidak hanya memperkaya wawasan akademik, tetapi juga membuka peluang bagi mahasiswa untuk berpartisipasi dalam berbagai kegiatan global, yang pada akhirnya meningkatkan daya saing mereka di tingkat internasional.

Selain itu, keberhasilan ini mencerminkan kontribusi [BINUS Online](#) dalam memberdayakan masyarakat melalui program-program yang dirancang untuk memberikan dampak positif di berbagai sektor. Program pemberdayaan masyarakat ini meliputi pelatihan berbasis teknologi, penyediaan akses pendidikan bagi kelompok yang kurang terjangkau, hingga berbagai inisiatif lainnya yang bertujuan meningkatkan kualitas hidup masyarakat secara keseluruhan.

Dengan berbagai upaya yang telah dilakukan, penghargaan ini menjadi motivasi bagi BINUS Online untuk terus berinovasi dan berkontribusi lebih luas dalam dunia pendidikan. Komitmen yang berkelanjutan terhadap keunggulan akademik dan pemberdayaan masyarakat diharapkan dapat membawa BINUS Online semakin dikenal sebagai pelopor dalam pendidikan daring di Indonesia, bahkan di kancah global. (HK)